

佐賀城公園ニュース

vol.17 2013年5月

県立図書館南側の噴水がリニューアル！

昨年から老朽化のため停止していた県立図書館南側の噴水ですが、5月に改修工事が完了し、稼動を再開しました。涼しげな噴水は、マイナスイオンをもたらし、見ているだけで、リラックス効果や癒し効果があるそうです。



県立博物館南側一帯の樹木について

県立博物館南側の樹木類について、暗い・見通しが悪い等のご意見がありました。今年度、公園利用者の安全性確保を第一に、可視化と景観確保のために高木・低木の枝落とし等を行い、ご利用の皆さんに安心・安全な公園環境づくりを行っていきます。



ハスが広がっています！

今年はハスが広範囲に広がっています。柵で囲ったハス保護区を超えて、お濠を埋めつくす勢いです。ハス再生実行委員会の皆さんによる捕獲力ゴの設置等の効果により、ミシシッピアカミミガメがずいぶん減少しているものと思われます。ハスの開花も待ち遠しいですね。

スッポンもけっこういます。



龍谷幼稚園・高校、附属中学校の皆さんと花苗の植込み

龍谷幼稚園・保育科の生徒さんや、附属中学校の生徒さんと一緒に、花時計周辺をお花でいっぱいにしました。



「バラ園」

今年は一段と美しく咲きました。



佐賀県立佐賀城公園

指定管理者 久保造園・アメックスグループ
佐賀城公園管理事務所

〒840-0041

佐賀市城内一丁目10番11号
tel・fax 0952-22-5047